



VIII.

In der Mühle.

Unverhoffte Rettung. — Fritz und Engel finden sich in einer Mühle wieder. — Der Kiese erscheint zum dritten und vierten Male. — Die Lehrlinge des Müllers.



Der Wind und die aufgeregten Wellen trieben den schwankenden Kahn gegen eine nahe am Ufer gelegene Sandbank. An einer Stelle, wo der Fluß eine starke Krümmung machte, faßte der Wind den Kahn nochmals von der Seite und stürzte ihn dicht am Rande der kleinen Insel um — ein herzzerreißendes Geschrei, und die Knaben verschwanden in der Tiefe. Konnte ihr Hülfserufen gehört worden sein oder trieb der Zufall hier sein Spiel? — ein riesiger Mann watete durch das Wasser nach der Sandbank, wohin die waghalsigen Schiffer durch die Wellen gespült worden waren, packte mit jeder seiner gewaltigen Fäuste